



## **EL FONDO DE EMPLEADOS DE LA BENEFICENCIA DE ANTIOQUIA DECLARA:**

Que la entidad solidaria Fondo de empleados de la Lotería de Medellín (FEDEBAN) se acoge a los diferentes sistemas de gestión de riesgo correspondientes a una entidad de la economía solidaria, esto lo hace en cumplimiento de normativas, las cuales van motivadas y definidas por entidades como la Supersolidaria y UIAF. La implementación de estos sistemas también va en causa de adoptar buenas prácticas para la mejora de toma de decisiones de la entidad.

Desarrollos de los cuales surgen manuales, procesos y análisis, estos pueden ser solicitados en la dirección de la entidad solidaria.

Expedida en Medellín, Antioquia a los \_\_\_\_ días del mes de \_\_\_\_\_ del 202\_\_.

NELSON RAMIREZ ZULETA  
GERENTE